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洞爺湖町議会平成２８年９月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
１０番 

 七 戸 輝 彦 

 

１ 人工芝運動公

園について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 洞爺湖文化セ

ンターの改築に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公営住宅のメ

ンテナンスにつ

いて 

 

⑴ 人工芝運動公園の使用開始までのスケジュー

ルを確認したい。 

⑵ 具体的な運営方法について伺いたい。 

⑶ 同施設が完成することについてのコマーシャ

ルをどのように行っているか。また、道内外の

団体の反響や問い合わせはどのくらいあるか。 

⑷ 実際の名称や愛称についてはどのように考え

ているか。 

⑸ ２０２０東京オリンピックの開催前練習用施

設としてのアピールは如何。 

 

⑴ 洞爺湖文化センターのトイレの改修が行われ

ているが、計画を確認したい。 

⑵ 洞爺湖文化センターの不都合な部分につい

て、使用者や住民からの声はあるか。 

⑶ 例えば玄関ロビーが恐ろしく暗いとか、夜の

使用するときには表があまりにも暗いなどの声

がある。また、ホールが寒いなどの声は以前よ

り聞かれるところである。大金がかかる改修も

あると思うが、改修の年次計画を立てているか。 

 

⑴ ２０００年噴火から１６年が過ぎた。当時も

議員だった私からすればまだまだ新しい公住だ

と思っていたが、様々な問題も出ているようだ。

結露と説明があった高砂団地については、雨漏

りも疑うべきと思うが。 

⑵ 先に述べたように、新設から１５年も経った

公住もある。屋上の防水は、定期的にやり直す

ものだときいているが、町内の公住もその時期

が来ているのではないか。また、屋上の防水工

事の費用はいかほどか。 

⑶ 寿命がきている住宅から、順次防水工事をす

べきと思うが。 

⑷ 目に余るほど結露、湿気がひどい公住がある。

対応は如何。 

① 

 

 ６番 

 立 野 広 志 

 

１ 町の防災・避難

者対応を検証す

る。 

 

 

⑴ 台風１０号に関連した住民対応で、教訓とす

べき課題を把握しているか。 

 

② 
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洞爺湖町議会平成２８年９月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ６番 

 立 野 広 志 

 

２ 滞納処分施行

停止規定の明確

化を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 循環のまちづ

くり、脱ごみ焼却

をめざすとりく

みの推進を 

 

 

 

⑴ 町税(国民健康保険税を含む。)の徴収事務を

適正に処理するため、滞納処分の執行停止(地方

税法第１５条の７第１項の規定による滞納処分

の執行を停止)に関する取扱いを明確に定める

べきではないか。 

 ①公的債務に対する滞納処分、差し押さえの実

施状況は。 
 ②差し押さえの条件、禁止事項を遵守したもの

となっているか。 
 ③２０１８年度「国保都道府県単位化」後、さ

らに滞納処分を強めるものとなりうるが、町

の認識は。 
 ④滞納者の生活再建やいかにして納税者へと育

成するかといった視点で対応されているか。 
 

⑴ 廃棄物・食品リサイクルの対応について 

 ①排出抑制最優先の「３Ｒ」を堅持した、焼却

ごみ削減目標と具体策を示されたい。 
 ②広域ごみ処理施設の「延命」或いは「新設」

の議論の前に、現状の焼却ごみの量を徹底し

て減らす努力をし、焼却炉への負担を極力小

さくしたうえで、大規模改修費用がどの程度

かかるのか、新設の場合はどうなるのかなど

の試算を住民にわかりやすく示すべきではな

いか。住民に結論だけを示して押しつけるよ

うなやり方はすべきではない。 

 ③事業系生ごみをはじめ、生ごみを発生段階で

減らす「発生源対策」と、生ごみを資源とし

て有効活用する「資源化」への取り組みは、「食

品リサイクル法」や「循環型社会形成推進基

本法」にそって実施されているが、その成果

は上がっているのか。 

 

１２番 

 大 西   智 

 

１ 道の駅とうや

湖の展望と環境

整備について 

 

 

⑴ 道の駅の来客数が毎年増えている事で、駐車

場が手狭になっているが、拡幅の考えは 

⑵ 隣接する農業研修センターとれたのガラス温

室を有効利用する考えは 

⑶ 道内でも交通量の多い国道２３０号線に隣接

していて、町のPRもできる。今後の情報発信を

どのように考えて行くのか 

③ 
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洞爺湖町議会平成２８年９月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
１２番 

 大 西   智 

 

２ 農業振興対策

について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 旧洞爺高校の洞青寮を農業関連の施設で使用

していくと聞いていたが、いまだに具体的な内

容が示されていない。 

⑵ 今年８月に GPS 装置の実演会、研修会を関係

機関と合同で行った結果と今後、町としての取

り組みは 

⑶ 台風１０号での災害に対する支援策は 

 

１１番 

 篠 原   功 

 

１ 教育施設の活

用について 

 

⑴ 教育施設の活用について 

①旧花和保育所の現状と今後の予定は 
②旧花和小学校校舎、体育館、グラウンド、教員

住宅の現状と今後の方策は 
③旧洞爺温泉中学校の活用計画はあるか、教職員

住宅の入居状況と課題は 
④上記３件について、賃貸や売却など検討したこ

とはあるのか。公募での企業誘致は可能か、校

舎、グラウンドなど分割利用はできないか 
⑵ 洞爺湖町月浦運動公園の完成に伴い、学校施設

開放はどこまで可能か。校舎、体育館、地域連携

施設、グラウンド駐車場など。 

④ 

 

 １番 

岡 崎   訓 

 

１ 地域の活性化

策について 

 

 

２ 鳥獣による農

作物にかかる被

害防止対策につ

いて 

 

３ 公共施設の管

理について 

 

⑴ 町道洞爺大原線の中間（俳句公園周辺）に地

域の活性化のための展望台を設置することにつ

いて伺う。 

 

⑴ 洞爺西側においてエゾシカの食害の拡大がみ

られるが、その対策を伺う。 

⑵ 町内のクマによる食害の防止策を伺う。 

 

 

⑴ 公共施設に対するメンテナンスにかかる基本

的な考えを伺う。 

⑵ 洞爺地区の温泉スタンドとタンクの管理につ

いて伺う。 

⑤ 
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洞爺湖町議会平成２８年９月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ９番 

板 垣 正 人 

 

１ 洞爺湖町公共

施設等総合管理

計画について 

 

 

 

 

２ 中央通りの交

通安全対策につ

いて 

 

 

３ 台風１０号に

よる大停電につ

いて 

 

⑴ 庁内で総合管理計画についてどのような議論

が行われているのか伺います。 

⑵ 施設利用者や公営住宅等の入居者との話し合

いが行われているのか伺います。 

⑶ 公共施設内にある学童保育の考え方等を伺い

ます。 

 

⑴ 過去にも質問したが、信号や横断歩道等の設

置状況を伺います。 

⑵ 大型車両の通行による振動等の被害があり改

善すべきと思うが町の考えは。 

 

⑴ 町内で長時間停電になり、多くの被害が起き

た。北電等に町として強く要望することがある

と思われるが、町の考えは。 

⑥ 

 

 ２番 

 越前谷 邦 夫 

 

１ 安心、安全、快

適な保育行政につ

いて 

 

 

２ 地域で支える

子育て支援につい

て 

 

 

 

 

３ 月浦地区リゾ

ート開発につい

て 

 

⑴ 保育環境の充実、保育所児童を災害から守る

ために、入江保育所、本町保育者の統廃合を検

討する時期に来ているのでないか、理事者の見

解を伺う。 

 

⑴ 出生率を高める子育て支援環境の充実、地域

意識を改革し、子育ては家庭任せという、旧来

型発想から脱し、地域全体で取組む姿勢に転換

点があると思う。連携、協働の精神、防犯、子

ども食堂等の各地の取組みを認識したうえで洞

爺湖町の今後の取組みを伺う。 

 

⑴ 中国を拠点に不動産投資を手がける企業グル

ープが、洞爺湖畔で計約５００室、最大約

１，５００人を収容できる高級宿泊施設を中心

とした大型リゾートを開発する計画が進められ

ていることが報道された。洞爺湖観光の未来志

向を伺う。 

⑵ 北海道水資源保全に関する条例、基本指針に

ついての認識、適正な土地利用の確保に向けた

取組みの推進について伺う。 

⑦ 

 

 


